

## **MTV – Radsportler mit Siegen und Podestplätzen in Schleswig-Holstein**

rema. **Fiefbergen / Neumünster / Bad Bevensen.** Nahe der schleswig-holsteinischen Ostseeküste fand am letzten Samstag die sechste Auflage des Straßenradrennens „Fiefbergen Rund“ statt. Vom Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen starteten hier Frederik Deppmeier (U19), Maik Böse (Hobby-Männer) und Henry Thiel (Hobby-Senioren). Der stürmische Wind ließ die Starterfelder schnell auseinanderfallen. Für den Sieg war also viel Kraft und eine gute Position in der Spitze des Fahrerfeldes notwendig. Deppmeier konnte sich gut durchsetzen und musste sich nur im Sprint knapp geschlagen geben, war aber mit seinem dritten Platz bei diesem bundesoffenen Radrennen sehr zufrieden. Thiel und Böse hatten sich einer qualitativ und quantitativ starken Konkurrenz zu erwehren. Das größte Fahrerfeld des Renntages, die Hobbyklasse, umfasste über 190 Fahrer. Die zwei Bad Bevenser konnten sich mit weiteren dreißig Fahrern absetzen, im Endspurt kam Thiel auf einem sehr guten dritten Platz in der Gesamtwertung ins Ziel, was Platz eins in der Altersklassenwertung für ihn bedeutete. Böse hatte im Sprint eine schlechte Ausgangsposition und rollte als 22er über die Ziellinie (Altersklassenwertung Rang 17).

Am Sonntag startete die zweite Auflage des Rundstreckenrennens „Rund um das Freesencenter“ in Neumünster. Neben dem Teamaufgebot des Vortages startete hier auch Felix Wannovius (U15). Er kam mit dem kurvigen Rundkurs sehr gut zurecht und konnte sich einen tollen dritten Platz erkämpfen. Deppmeier etablierte sich in der Spitzengruppe des Fahrerfeldes und ersprintete sich einen sehr guten fünften Rang. Böse und Thiel arbeiteten perfekt zusammen. Schon nach zwei Runden konnte sich Böse leicht vom Fahrerfeld absetzen und seinen Vorsprung Runde um Runde ausbauen, da Thiel im nachfolgenden Feld das Tempo bestmöglich verschleppte. Am schafften es beide Bad Bevenser auf das Podest: Böse Platz eins und Thiel Platz drei.